

Vénissieux. Athlétisme : Mathias Boucher invité pour le mondial cadets à Lille



Mathias Bouche a écrasé sa discipline mais n'a pas battu son propre record de France / Photo Carlos Soto

Le soleil et la chaleur étaient au rendez-vous, dimanche à Parilly pour les championnats de Ligue d'athlétisme benjamins et minimes.

Du beau temps certes mais aussi de belles performances.

Les meilleures performances françaises ont valsé avec un comité Dauphiné-Savoie très présent. Chez les locaux, les regards se portaient au départ du 3 000 m marche où le jeune natif de Vénissieux, Mathias Boucher (AFA), s'attaquait au record de France de la discipline qu'il détient par ailleurs. Mathias, s'il a remporté l'épreuve en 14'48''03, bien loin du record, avait un adversaire de taille pour un marcheur : la chaleur.

Ce n'est que partie remise pour Corinne Dols qui l'accompagnait, dimanche à Parilly. Mathias n'aura pas tout perdu puisqu'il sera, comme tous les deux premiers de la catégorie minime, invité aux championnats du monde cadets qui auront lieu au mois de juillet à Lille.

Parmi la vingtaine de Feyzino-Vénissiens présents, d'autres jeunes athlètes se sont mis en évidence, notamment Lucas Perret qui, avec un saut à 2, 80 m a battu sa meilleure performance.

A noter par ailleurs la performance de Kevin Champion qui, lors d'une coupe d'Europe à Dublin, dimanche, a battu son meilleur temps sur 20 km marche en 1 h 22'48''.

Hélas, il n'est pas parvenu rentré dans les minimas qualificatifs aux championnats du monde, et cela pour 18 secondes !